

106489 - Es ist kein Problem die Mondsichel mit den modernen Instrumenten zu sichten

Frage

Muss die Mondsichel mit dem bloßen Auge gesichtet werden oder kann man Teleskope und moderne Instrumente dafür nutzen?

Detaillierte Antwort

„Das Offensichtliche aus den islamischen Beweisen besagt, dass die Menschen nicht dafür zuständig sind die Mondsichel mit diesen Instrumenten zu sichten, vielmehr genügt es dies mit dem bloßen Auge zu tun. Wer aber den damit die Mondsichel sucht und bestätigt, dass er sie dadurch nach Sonnenuntergang gesichtet hat, und er ein rechtschaffener Muslim ist, so kenne ich nichts, was daran hindern sollte nach dieser Sichtung der Mondsichel zu handeln, da sie mit dem Auge und nicht durch Berechnungen durchgeführt wurde.“

Der ehrenwerte Schaikh 'Abdul 'Aziz Ibn Baz -möge Allah ihm barmherzig sein-.

Aus „Majmu' Fatawa wa Maqalat Mutanawwi'ah“ (15/68, 69).